



学校便り

# 旭日っ子

国東市立旭日小学校  
12月20日発行  
令和6年度 第7号  
文責 校長 恒川比呂志

## 2学期も、多大なるご支援・ご協力、たいへんありがとうございました。

### 12月24日(火)は「2学期終業式」

24日(火)は2学期の終業式です。この2学期、多くの教育活動を行うことができました。子どもたちは、多くの行事・体験活動、日々の授業をはじめとする学校生活で努力と経験を積み重ね、大変充実した2学期になったと思っています。そして、大きな成長を見せてくれました。

子どもたちに大きな事故等もなく、2学期が無事終わろうとしています。これも、日頃からスクールガードの活動をはじめとする地域の皆様の温かい見守りと声掛け、保護者・地域の皆様の本校の教育活動に対するご理解と、数多くのご支援のおかげと心より感謝しております。本当にありがとうございました。

12月25日(水)から1月7日(火)までの14日間、子どもたちが楽しみにしている冬休みとなります。年末年始ならではの家族のふれあいや地域行事等々…。この冬休みは、大流行中のインフルエンザ等の感染症対策を講じながら、ご家族で元気にお過ごしになり、皆様方にはよき新年を迎えていただきたいと思っております。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 旭日小学校の「閉校」と「統合」について

《閉校について》 旭日小学校が、あと3か月余りで閉校となります……。

閉校記念事業においては、令和6年7月に閉校が正式に決定してから、学校運営協議会の代表の方々と連日協議をし、短期間で実行委員会を立ち上げることができました。その後は、会長の山本泰光様を中心に、3役会、さらには4部会に分かれて部会ごとの会議・取組を重ね、実行委員の皆様方は献身的な活動をしてくださっています。

また、閉校記念事業の募金(寄付金)においては、保護者や地域の皆様、卒業生の皆様、勤務された教職員の皆様、その他多くの皆様から募金(寄付金)を賜り、目標額に達することができました。区長さん、組長(班長)さんをはじめとする皆様方に、心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

今後の主な行事 \*ご協力、よろしくお願いいたします。

○ 閉校記念植樹 …1月13日(月)成人の日 午前9時～ 綱井天神社の海側付近  
《主催》GAP 《協力》夢咲桜の会 《後援》旭日小学校閉校実行委員会  
※引き続き10時から、旭日地区公民館で「どんど焼き」が行われ「ぜんざい」がふるまわれます。

○ 旭日小学校「閉校記念式典」…2月22日(土)午前中 (詳細は1月にお知らせ予定です。)

《統合について》 4月からの統合に向けて、3校の教職員で合同職員会議や打ち合わせを持ちながら取組を進めています。その一つが「交流活動」です。これからも、私たちは丁寧に子どもたちを見つめながら、子どもたちの不安を無くし、期待感を持ってもらえるようにしていきたいと思っております。保護者のみなさん、子どもさんの様子で心配なことがありましたら、遠慮なく学校・担任に連絡してください。

保護者のみなさんには、参観日の際、スクールバスや制服等々の大筋が教育委員会から説明されました。会の中でのご意見・ご要望等に対する詳細については決まり次第お知らせします。

## 「あゆみ」について

終業式の日、子どもたちが「あゆみ」を持って帰ります。先生が、子どもたちの頑張りや成長の様子を保護者の皆さんにお伝えするのが「あゆみ」です。今後の成長を願い、今後活かしていただきたいという思いからお渡しします。どうか、生活面も含め子どもさんの頑張りや成長を認めながら、2学期を親子で振り返り、励まし、今後の意欲とさらなる成長につながるようにお話をしてください。

「あゆみ」の形式・配付・保管方法等について(確認) 以下のように、よろしくお願いいたします。

※国東市では、今年度から「外国語活動」(3・4年生)・「道徳」(全学年)・「総合的な学習の時間」(3～6年生)の記述式評価が年1回(3学期に評価)となっています。(1・2学期は未記入です。)

- A4の紙に印刷した「あゆみ」(通知表)を毎学期配付します。(学校への提出の必要はありません。)
- A4の紙に印刷した「あゆみ」(通知表)は、「連絡用封筒」に入れて配付します。各家庭において内容を確認後、「連絡用封筒」に確認の押印をして、「連絡用封筒のみ」を学校に提出してください(3学期はじめ)。
- 学期ごとに配付された「あゆみ」は、「あゆみ・通知表ファイル」に収納・保管してください。
- 「あゆみ・通知表ファイル」は1学年分の配付物を1つのポケットに収納・保管してください。(ポケット総数が「10」のため、小学校1年生から中学校3年生までを1つのファイルに収納・保管)
- 「あゆみ・通知表ファイル」は、家庭で大切に保管してください。

## ゲーム・タブレット・スマホ・ネット等…家庭での約束を!

参観日に「くにさきっ子マナーモード」を配付しました。ご家庭でも、冬休みのゲーム・タブレット・スマホ・ネット等について話し合い、子どもさんと「約束」(例;「1日〇時間まで」「夜9時以降はしない・親にあずける・寝室に持ち込まない」等)をしてください。そして、子どもさんが守れるよう励ましてください(年末・年始の「特別な日」は、もちろんあってよいと思います)。

楽しく便利なゲーム・タブレット・スマホ・ネット…、それらを活用する力は大切です。しかし、「依存症」になっては自分の夢や目標とする方向に進めなくなってしまいます。また、様々な犯罪や課金等のトラブルに巻き込まれるという恐れもあります。正しい使い方を身につけるようにし、「自制心」を育てていきましょう。学校でも、子どもたちと改めて考えますので、よろしくお願いいたします。

## 2学期末参観日 ~ありがとうございました~

12月7日(土)の2学期末参観日は、授業参観・親子料理・親子昼食・片付け・地区別部会・専門部会・全体会・人権講演会・統合に係る説明会・学級懇談会と、盛りだくさんの内容でした。

授業では人権について考え、人権講演会では進美保子さんに「いっしょに考えよう!ネットのトリセツ」という演題でお話をいただき、ネット・人権について考えました。親子料理では、収穫したお米やおいもを使い、親子で料理をして食べました。料理もとてもおいしく子どもたちも大喜び!思い出になったと思います。保護者の皆さん、一日大変お疲れさまでした。ありがとうございました。



(裏面に続きます👉)

## 「マラソン大会」

12月13日(金)、マラソン大会を開催しました。子どもたちはこの日まで、体育の時間や昼の時間(全校チャレンジタイム)・自主練習で、練習に継続してがんばり続けてきました。1・2年生はトラック5周、3・4年生は外周コース4周、5・6年生は外周コース5周です。

みんな、この日も一生懸命、力の限り走り抜きました。自分の目標達成(タイム更新)に向かって「継続して頑張る!」「あきらめない、粘る!」、ともにがんばる友だちを「応援する」…そんな姿を毎日の練習から見せる…これこそが、旭日っ子のすごさ、すばらしさです!

本番では、培った「力」と「心」に、多くの「応援」が加わり、全員が記録を更新しました。大変すばらしかったです!

ご家庭で子どもたちを励ましてくださった保護者のみなさん、応援に来てくださった保護者・地域の方のみなさん、子どもたちに大きな力を与えてくださいました。ありがとうございました。



## 「旭日地区公民館まつり」

12月15日(日)、旭日地区公民館で「旭日公民館まつり」が開催されました。

バザー、青空市場、ギター演奏にビンゴゲーム…。さらに、絵画や写真、手芸品等々、地域の方々の力作!旭日小からも児童の作品を展示させていただきました。

当日の会場の様子や運営から…準備も思い浮かべながら、改めて旭日地区の「力」と「絆」を感じました。旭日地区公民館・旭日ネット・公民館まつりのさらなる発展を祈念いたします!



## 門松

「閉校する旭日小学校…最後のお正月に…」

12月18日(水)、山本公民館長をはじめ「つない門松保存会」のみなさんが、「閉校する旭日小学校の子どもたちのために」と「匠の技」で立派な門松を制作して玄関前に設置してくださいました。子どもたちもこの光景は忘れないと思います。寒い中で作業をし、あたたかいお心をくださり、大変ありがとうございました。「笑う門には福来る」…旭日っ子が笑顔で元気に過ごしていくことができるようがんばっていきます!!



## 歴代卒業生の「タイムカプセル」

再度のお知らせです。旭日小学校の校庭には、卒業記念のモニュメントが多くあります。その下には「タイムカプセル」が入っており、まだ開けていないものもあるのではないかと思います。前回のお知らせで、掘り出した学年の方もいらっしゃいます。

タイムカプセルにお心当たりの方は、同級生と連絡を取り合ってください。モニュメントは撤去しなくても大丈夫です。(衣装ケースに入れて校舎内にあった「タイムカプセル」は、全学年分、卒業生や担任の先生と連絡がついています。)

## 「旭日小学校ホームページ」 (\*「旭日小学校」で検索🔍)

「学校だより」に載せきれない、子どもたち・学校の様子を多く掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

ホームページの下部「学校からのお知らせ」の記事は、最新の10項目しか表示されません。それ以前の記事をご覧いただくには、

- ①「ホーム」画面右上の黄色の「☰」をクリック
- ②(キーワードを入れずに)「🔍」(虫メガネの記号)をクリック してください。

※バナーには、「閉校」「募金・記念誌」に係るお知らせも載せています。